

Le „ Beaujolais Nouveau “ est arrivé - Der neue Beaujolais ist da. Ein Ritual bei den Arras-Freunden



Traditionell wird der junge Beaujolais am dritten Donnerstag im November zum Verkauf angeboten. Unsere schöne Gewohnheit, sich mit Freunden aus dem Verein zu treffen und den Wein bei gutem Essen zu genießen, wurde auch in diesem Jahr wieder aufrecht erhalten.

35 Arras-Freunde trafen sich und durften sich überraschen lassen. Der Vorstand des Vereins, allen voraus die erste Vorsitzende Dr. Babette Nieder, mit Stellvertreterin Astrid Socha und Claudia Grote, die die Organisation stemmte, hatte sich ordentlich etwas einfallen lassen. Tatkräftige Unterstützung erhielten sie von Franck Genie, Gerd Lekse und Marc Aubaut.

Sie präsentierten ein mehr als reichhaltiges Buffet, passend zum Beaujolais Nouveau, das bestückt war mit echten französischen Käsesorten und Wurstspezialitäten (saucisson sec), Rillettes, Kürbissuppe, Brot, Kuchen und Obst. Hausgemachte Leckereien waren auch dabei.

Marc Aubaut, an der Gitarre, lud zum Mitsingen deutscher und französischer Volkslieder ein, stimmkräftigt begleitet von Franck Genie.

Die Stimmung war toll, das zeigt sich schon daran, dass auch um 22 Uhr so niemand recht Lust hatte, nach Hause zu gehen.

Eine solche Veranstaltung soll es auch im November 2024 wieder geben.

Am Schluss des Abends bedankte sich Dr. Babette Nieder bei den Helfern, die zum Gelingen dieses schönen Beisammenseins beigetragen haben mit Blumen und einer guten Flasche Wein.

Der nächste wichtige Vereinsternin für die Arras-Freunde-Herten ist die Mitgliederversammlung am 16. Februar um 19 Uhr im „Scherlebecks“. Die Mitglieder bekommen noch präzise Informationen.

Im folgenden Jahr soll es auch wieder pro Monat eine Veranstaltung geben. Die Vorbereitungen dazu laufen schon. Man darf gespannt sein.

Erika Springstüb 25.11.2023

Weitere Fotos im „Schlußpunkt“